

倉敷の子どもたちに贈る素敵な演奏会
オーケストラと遊ぼう！
 2021年7月31日(土)
 入場者数:489名
 アンケート集計結果(160枚)

【回答者について】

＜地区別＞	回答数	構成比
倉敷市	143	89.4%
岡山市	3	1.9%
岡山県県南地域	11	6.9%
岡山県県北地域	1	0.6%
岡山県外	0	0.0%
無回答	2	1.3%
計	160	100.0%

＜性別＞	回答数	構成比
男	38	23.8%
女	104	65.0%
無回答	18	11.3%
計	160	100.0%

＜年代別＞	回答数	構成比
10才未満	46	28.8%
10代	15	9.4%
20代	1	0.6%
30代	31	19.4%
40代	30	18.8%
50代	4	2.5%
60代	18	11.3%
70代	10	6.3%
80才以上	1	0.6%
無回答	4	2.5%
計	160	100.0%

【この公演をどこで知りましたか？】

＜情報源＞	回答数	構成比	
アルスクらしき情報誌・売出情報	22	13.8%	
公演会場HP催し物案内	3	1.9%	
知人・クチコミ	15	9.4%	
雑誌・情報誌	0	0.0%	
新聞	4	2.5%	山陽新聞
ポスター・チラシ	97	60.6%	保育園、こども園、幼稚園、小中学校、美術館、公民館
テレビ・ラジオ	0	0.0%	
インターネット	6	3.8%	
SNS(Twitter・Facebook等)	0	0.0%	
その他	4	2.5%	家族、出演者、福利厚生
無回答	9	5.6%	
計	160	100.0%	

【本日の公演はいかがでしたか？】

＜評価＞	回答数	構成比
とても良かった	115	71.9%
良かった	11	6.9%
あまり良くなかった	1	0.6%
良くなかった	0	0.0%
無回答	33	20.6%
計	160	100.0%

【感想】

- 久しぶりに聴けてよかった。演奏もとてもよかったし、
 ところどころおもしろくしていて工夫されているのを感じた。
 みんながよく知っている曲で楽しかった。
 (10代・女性)
- とても良かった。
 子どもを連れて行けるコンサートはなかなか無いので
 大変楽しめた。
 (30代・男性)
- クラシックやアニメの曲、指揮者体験など大人も子どもも
 楽しめました。ありがとうございました♪
 娘はチェロが好きになったそうです。指揮者の方のお話も
 楽しかったです。
 (40代・女性)
- 日頃なじみのないオーケストラの魅力を子供に伝える
 大変良いイベントだった。
 (60代・男性)